



ACTA DE SESIÓN ORDINARIA Nro. 011-2024

LUNES, 03 DE JULIO DE 2024.

En la sala de sesiones del GAD. Parroquial, a los 03 días del mes de Julio del 2024, siendo las 14 Horas se reúnen en sesión ordinaria, la presidenta, y vocales de la Junta Parroquial; bajo la dirección de la Lcda. Mercedes Camacho Acaro presidenta del G.A.D. Parroquial; con el propósito de tratar el siguiente orden del día:

ORDEN DEL DIA:

1. Constatación del Quórum.
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Saludo e instalación de la sesión por parte de la presidenta.
4. Lectura, aprobación y suscripción del acta anterior.
5. Aprobación de la etapa Nro. 1 del proyecto alcantarillas y badenes para la parroquia San Juan de Pózul, para cuya ejecución se solicitará un crédito del Banco de Desarrollo por un monto de \$ 103.060,65 (CIENTO TRES MIL SESENTA DOLARES CON 65/100)
6. Asuntos varios
7. Acuerdos y Resoluciones.
8. Clausura de la sesión.

1. Constatación del Quórum.

El secretario constata la presencia de la: Lcda. Mercedes Camacho presidenta, Ing. Luis Vera vicepresidente, Lcdo. César Maza Piedra Primer Vocal, Sr. Marco Maza, Segundo vocal y Lcda. Joselyn Chuquimarca, Tercer Vocal.

Con la presencia del cien por ciento de quorum reglamentario, se da paso a la sesión convocada.

2. Lectura y aprobación del orden del día.

El Ing. Henry Vera saluda a los presentes e indica, quisiera felicitarlo compañero César, a la compañera Joselyn, compañero Marco y Lic. por su entrega su compromiso en las festividades que pasamos, darle felicitaciones por su trabajo desplegado en todos y cada uno de los eventos desarrollados con cariño, todo ese despliegue de trabajo muchísimas gracias falto un poco de compromiso por algunos compañeros pero bueno, licenciada primeramente en el orden del día quisiera que primero se haga la socialización, no pasar como la vez pasada que de una nos quiso mandar a que votemos entonces más bien que lo cambiemos para la socialización a ver de qué manera y cómo se va a trabajar supuestamente la etapa a ver si se la aprueba la etapa uno.

Indica la presidenta esa es su moción compañero, la moción esta presentada por el compañero Henry hay alguna otra moción, la Lic. Joselyn Chuquimarca apoya la moción de que se pueda cambiar, en primer lugar buenas tardes estimada presidenta compañeros vocales, un gusto nuevamente reencontramos como Henry mencionó que se pasaba el tema de compromiso de las festividades y es necesario justo y dedicarnos a trabajar a lo que realmente nos compete, en cuanto hoy antes de la aprobación pueda considerar una socialización hoy estaba revisando los documentos, la memoria fotográfica, se ve que el técnico ha realizado muy buen trabajo y fue eso lo que mencioné justamente en la sesión anterior de que nos puedan ayudar con fotografías de la parte técnica al menos de manera personal no



lo manejo mucho que entonces me ha ayudado bastante poderme ubicar que alcantarillas se van a intervenir pero Así mismo tengo la duda de que alcantarillas se van a quedar para otros proyectos, entonces ya se adelantó el compañero y yo iba a presentar la moción de que se pueda hacer la presentación de una socialización del proyecto 1 y el proyecto con las personas que usted ha invitado porque considero que las personas que están aquí van a ser netamente las beneficiadas de esa vía me parece bien está correcto lo que sí apoyo licen y le recomiendo es que tenemos una asamblea local ciudadana ellos los que trabajan más en contacto que nosotros con la gente y a veces esto no solo es dar una información a la gente que se beneficia sino también a las demás personas que formamos parte de la parroquia, así sea del casco urbano, en este tema de aprobación hubiese sido importante que se maneje primero la Asamblea Local Ciudadana, ellos manejan sus líderes territoriales y por ende después las invitaciones se realizan y que está muy bien que la ha hecho a la gente que se beneficia pero sí considero prudente que una próxima aprobación se pueda considerar a ellos que son los principales veedores de nuestro trabajo entonces apoyo al compañero más bien para que se pueda integrar la socialización del proyecto uno, que es lo que se va a ejecutar, esta vez en Unión con las personas que han venido.

El Lic. César Maza manifiesta, muy buenas tardes licenciada compañera Henry Marco, compañera, sumarme a las palabras de felicitaciones compañera Joselyn compañera Henry, Marco por la entrega dentro de sus comisiones igual señorita presidenta creo que el compromiso está ahí se dio de la mejor manera para nosotros obviamente para la gente ellos criticarán o verán, evaluarán, en primera instancia está bien creo que estoy de acuerdo con el compañero Henry apoyo la moción ya que se debe de ir paso a paso no debemos de ir aceleradamente sino primeramente socializar el punto de orden del día ya que tendríamos que invitarlo también al ingeniero Theo para que a la gente que nos va a venir a acompañar tengan el conocimiento de lo que se va a hacer y sobre todo el sentido de competencia dónde nos compete como Junta parroquial y si se tiene que hacer convenios o dónde están los documentos o los oficios que se ha hecho el petitorio, para trabajar actualmente con las instituciones que nos corresponde en este caso municipio y Consejo provincial si es que lo hay obviamente si no tendríamos que dar una explicación de por qué no se lo ha hecho, eso sería mi criterio mi forma de pensar.

El Sr. Marco Maza indica buenas tardes hoy me sumo también a las palabras de los compañeros y estar consciente de esta sesión para aprobar o socializar este proyecto que aprobamos hacerlo de manera agilitada y que este proyecto se haga realidad.

Existen dos mociones la del Ing. Henry vera que Indica que se cambie el punto cinco la “aprobación de la etapa Nro. 1 del proyecto alcantarillas y badenes para la parroquia San Juan de Pózul, para cuya ejecución se solicitará un crédito del Banco de Desarrollo por un monto de \$ 103.060,65 (CIENTO TRES MIL SESENTA DOLARES CON 65/100), por “ Socialización de la etapa Nro. 1 del proyecto alcantarillas y badenes para la parroquia San Juan de Pózul, para cuya ejecución se solicitará un crédito del Banco de Desarrollo por un monto de \$ 103.060,65 (CIENTO TRES MIL SESENTA DOLARES CON 65/100.

La Lic. Joselyn Chuquimarca plantea la moción de que el punto quede así: “Socialización y aprobación de la etapa Nro. 1 del proyecto alcantarillas y badenes para la parroquia San Juan de Pózul, para cuya ejecución se solicitará un crédito del Banco de Desarrollo por un monto de \$ 103.060,65 (CIENTO TRES MIL SESENTA DOLARES CON 65/100”.



La Srta. presidenta indica, compañeros por favor vamos a votar, tenemos dos mociones la moción del Ing. Henry vera y la Moción de la Lic. Joselyn Chuquimarca a ver compañero Henry, yo di mi moción, compañero César me sostengo en la moción del Compañero Henry, compañero Marco, mi voto por la moción del compañero Henry, la Compañera Joselyn, por mi moción, y la Srta. Presidenta vota por la moción de la Lic. Joselyn, **CON TRES VOTOS A FAVOR** de la moción presentada por el Ing. Henry Vera y dos a favor de la Moción presentada por la Lic. Joselyn Chuquimarca el punto 5 del orden del día quedaría así: **“Socialización de la etapa Nro. 1 del proyecto alcantarillas y badenes para la parroquia San Juan de Pózul, para cuya ejecución se solicitará un crédito del Banco de Desarrollo por un monto de \$ 103.060,65 (CIENTO TRES MIL SESENTA DOLARES CON 65/100.”**

La Lic. Joselyn Chuquimarca dice si me permiten que intervenga por favor, discrepo, cada uno tenemos nuestros criterios y para eso estamos, igual nos referenciamos esperamos como creamos conveniente, pero yo sí creo que vamos con cuantas socializaciones como 4 o 3 y seguimos el mismo tema otra vez cambiando a una socialización.

La Srta. Presidenta indica voy hacer pasar ahorita la gente para que tenga conocimiento de que se queda con socialización y pasamos a otra reunión en otra ocasión para una aprobación es así como se votó, así será entonces la próxima sesión la haremos en la cancha central con el público presente para que puedan conocer y tener conocimiento del tema que estamos tratando el día de hoy tendremos otra para poder aprobar y será con público en la cancha donde nosotros estemos ahí y el público también para que sepa qué es lo que estamos haciendo por qué estamos trabajando y para quién estamos trabajando entonces el que queda y que quede en acta también que se va a leer el acta del día de hoy que hemos quedado, tiene que leerse con todos los cambios que se ha hecho con todos quienes han participado quiénes han dicho sí quiénes han dicho no etcétera, luego del análisis el orden del día queda de la siguiente manera.

1. Constatación del Quórum.
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Saludo e instalación de la sesión por parte de la presidenta.
4. Lectura, aprobación y suscripción del acta anterior.
5. Socialización de la etapa Nro. 1 del proyecto alcantarillas y badenes para la parroquia San Juan de Pózul, para cuya ejecución se solicitará un crédito del Banco de Desarrollo por un monto de \$ 103.060,65 (CIENTO TRES MIL SESENTA DOLARES CON 65/100)
6. Asuntos varios
7. Acuerdos y Resoluciones.
8. Clausura de la sesión.

3. Saludo e instalación de la sesión por parte de la presidenta.

Lic. Mercedes Camacho, muy buenas tardes compañeros vocales compañera vocal estimado secretario estimada ciudadanía que ha venido para escuchar la sesión del día de hoy que estamos precisamente tratando el tema de alcantarillas que son de gran relevancia para diferentes sectores Cómo es la de Canguracas, la de San Antonio, una de San Vicente que se encuentra junto al señor este Macario Sarango lo que está en la parte de la Merced y la de Porotillo que son unas de las que no permiten que la vía de Naranja Pamba se mantenga en buenas condiciones porque toda el agua se sale y se va por la vía y entonces la daña totalmente puestas esas alcantarillas es un beneficio para el sector tanto de



Porotillo como de Naranja Pamba, eso es lo que yo he podido visibilizar mientras he podido recorrer en estos sectores la de Canguracas la vienen pidiendo por hace varios años no se ha logrado concretar que se realicen, hoy queremos tratar de solucionar ese tema que ustedes vienen reclamando por varios tiempos la de San Antonio es otra de las alcantarillas que realmente les perjudica todos los años al sector de San Antonio que tiene que pasar si es posible a pie porque ese sector se llena de agua y arrastra todo el material que se pone cada año entonces son situaciones que realmente creo que no solo yo las conozco sino todas las personas que viven en el sector y que transitan porque al menos creo que la vialidad rural para el desarrollo de la parroquia es la predeterminada si no vemos de esa forma entonces pues realmente no podremos hacer más, la prefectura nos apoya con tres alcantarillas anuales las alcantarillas que pretendemos realizar son que tienen un diámetro mayor al que la prefectura entrega el ármico, el ármico que entrega la prefectura es de 120 las alcantarillas que están mencionadas creo que son como como 5 de 120 el resto son más grandes tipo puente y que esas realmente se han venido quedando por mucho tiempo nosotros para este año tenemos ya la predisposición del señor prefecto de 3 alcantarillas para el sector de Piedra Redonda está por venir en el ármico es lo que hemos pedido para poder continuar y terminar con esa vía creo, que nos falta ahí unos dos badenes y con eso concluimos la vía de piedra redonda, hoy he convocado para esta sesión para poder aprobar pero realmente los compañeros han cambiado el orden del día y han puesto socialización entonces eso nos viene a limitar a nosotros para poder trabajar para poder concluir y poder presentar al Banco del Estado la documentación que necesitamos porque si nosotros nos demoramos más el segundo trimestre que ya tiene el Banco del Estado preparado para poder recibir la documentación de los diferentes GAD, entonces pueda que la logremos entregar pueda que no la logremos entregar y pueda que este año podamos ejecutar o pueda que no logremos ejecutar porque debido a la situación nosotros no podemos mandar una documentación faltante porque lo primero que nos van a pedir es la resolución de parte de la Junta Parroquial, si no tenemos esa resolución nosotros no podemos mandar ninguna documentación y de parte de la gerente del Banco tiene toda la predisposición de apoyarnos con ese crédito, que lo estaremos pagando en 7 años con un aproximado de 20000 dólares anuales que no es mucho que nos permite a nosotros trabajar con lo que nos viene el ingreso anual el ingreso anual es más o menos de 20.080 me parece a la actualidad entonces nos permite ir trabajando de forma que nosotros vamos a trabajar, que nos va a ir quedando para hacer otro proyecto que nos vamos a invertir de la sola lo que nosotros anualmente no vamos a poder conseguir pero sí de forma gradual vamos ir pagando yo siempre les he hecho la referencia en la parroquia San Juan de Pózul se construyó la cancha sintética se gastaron 90000 dólares al 2025 recién la vamos a terminar de pagar nadie reclamó porque se quede endeudado el GAD, no se reclamó entonces sí esto es por un beneficio de las diferentes comunidades que necesitan que año a año han venido solicitando que se les resuelva yo no creo que no vamos a poder trabajar con unos 2000 dólares al mes que se vaya pagando porque no es mucho sí, entonces, dadas estas explicaciones les agradezco a ustedes por estar aquí presentes a los compañeros por estar puntuales en la reunión pido las disculpas del caso porque llegó justo el promotor y estábamos haciendo una relación de cuentas con esto queda establecida la presente sesión y bienvenidos y bienvenidos gracias.

Solicita intervenir la Lic. Joselyn Chuquimarca, hola buenas tardes estimados amigos conozco que son algunos de los beneficiados para corregir la licenciada antes de darse el cambio de orden del día se manejaron dos mociones lo que la licenciada no indicó una que manejo si es necesario si tiene toda vez que menciona vocales involucra a mí también gracias entonces se manejó la moción del compañero Henry que él me mencionó de que se pueda cambiar el orden del día a una socialización y no aprobación y mi moción que era solo de aumentar un orden antes de la aprobación una socialización con el fin de que ustedes conozcan que alcantarillas se va a intervenir en el proyecto 1 y que alcantarillas se quedan para el proyecto dos porque anteriormente se hizo un



estudio de 24 alcantarillas son más son como 39 bueno hay nuevas por renovación pero de las cuales se seleccionado en este proyecto la primera fase y luego la segunda parte pero es necesario que ustedes como ciudadanos beneficiarios sepan cuáles se van a intervenir, yo solo pedí una socialización para nosotros empaparnos de términos de referencia presupuesto que es necesario que ustedes como ciudadanía conozca y luego sí la aprobación pero los 3 compañeros votaron a favor del compañero y mi moción se eliminó entonces yo también estoy en desacuerdo de que se pueda extender otra nueva sesión para otra aprobación cuando ya lo hemos manejado anteriormente es mi criterios y más compañeros que yo me manejo siempre a criterio personal y ya he revisado también el proyecto anteriormente me válido también de algunos ingenieros que me han ayudado pero yo me mantenía en mantenerlo hoy en la aprobación considerando que ustedes han dejado también sus actividades por venir porque también son beneficiarias entonces se han probado licen con los 3 votos más no mi voto.

Lic. María Camacho, sí tienen razón compañera gracias y gracias por la aclaración tiene razón se manejaron como dice la compañera las dos mociones las dos hemos votado ella por su moción yo le he apoyado a la moción de los 3 compañeros han aprobado la moción del compañero Henry la cual es simplemente socializar, pero no aprobar.

El Ing. Henry Vera toma la palabra, buenas tardes presidenta y a la reunión saludo compañero vocales este la primera mente la bienvenida la bienvenida a doña Rosita, René, Darío hola bienvenidos y gracias por estar aquí y ser partícipes de estas reuniones que son de suma importancia no simplemente es decir vamos a hacer vamos a hacer las alcantarillas si hubiésemos querido hacer las alcantarillas hubiesen tenido el compromiso teníamos un proyecto que lo dejó el Elvis Díaz en su administración de 5 alcantarillas incluidas las de Canguracas, la de San Antonio y te y habiendo presupuesto para realizarlas cuando se quiere trabajar no ahora quería involucrar a endeudar a una administración que viene adelante de nosotros ni siquiera sabemos quién es y dejarlo endeudado ya hoy día, cuando vienen aquí al GAD parroquial lo que dicen no tenemos presupuesto y qué tal los 20000 dólares los 1000 dólares mensuales que se va a hacer lo que lo que dice que hace, no es simplemente hablar hay una explicación para cada una de las decisiones que tomamos por cual razón puse la socialización yo estoy sentado aquí por un grupo de personas que confiaron en mi y por ende cuidar los recursos y no pagar tal vez favores políticos más bien tratar de que sea equitativo y que sea con transparencia está aún Yo yo sí puedo decir que vías están dañadas porque yo circulo, cuando me toque intervenir lo explicare por qué razón la razón la socialización no se está desaprobando y no se está diciendo que no se las va a hacer en ningún momento ni el compañeros César ni el compañero Marco dijeron que no se va hacer, no estamos en desaprobando, estamos viendo la forma y vamos a pedir una explicación con oficios a ver en qué instituciones se ha se ha trabajado se ha mandado a para gestionar este proyecto porque es competencia de prefectura también, no es por menospreciar la capacidad de gestión el día de hoy para barrio el Guayabo se gestionó 20 quintales de cemento, material pétreo y yo lo cargue yo lo traía en el carro del municipio porque con gestión con ir hablar sentarse y pedir al alcalde con la buena voluntad del alcalde dijo tengan, con 20 quintales cuantos cabezales de alcantarilla podemos hacer y con que con un oficio y el compromiso de sentarse a explicarle para qué querían unas cosas y sin duda alguna el señor alcalde dijo vaya entrega el ingeniero entréguele para la obra que se va a hacer sin llevando un proyecto que hicimos muy aparte muy aparte se lo hizo se lo está gestionando no desde aquí desde el GAD Parroquial pero sí como personas se puede gestionar imagínese como una institución como es el presidente del gad parroquial no tener la capacidad para presentarme a la alcaldía estuve hablando con el señor perfecto y qué dijo 3 alcantarillas está dado no por gestión sino porque les van a dar a todas las parroquias dijo mándeme el requerimiento para ayudarles con 3 más, no creen que es el rubro quién nos va a quitar de los costos del gad parroquial, entonces si no trabajamos no solo decir es fácil mira



es como ir al Banco me sacaron dinero y que no lo gastemos y quién queda endeudado, los pozuleños, hoy tenemos que ser responsables primeramente en cómo vamos a dejar una administración que no sabemos cuál será el próximo que en administrar y si lo dejamos endeudado para que fracase hoy en ese sentido es mi postura por cual estoy dando una explicación luego me seguiría ampliando me seguiría ampliando en mi explicación de las alcantarillas pero es la por qué ciudadanos tienen conocer cuál es mi postura es decir socialicemos porque no es simplemente coger y sacar un préstamo el préstamo nos lo dan pero la deuda que queda eso nomas y bienvenidos gracias.

Toma la palabra el Lic. César Maza , muy buenas tardes estimados amigos un gusto saludarles y para mí es como les dije también es importante que la ciudadanía se sume a cada una de las reuniones y sepa cómo se está llevando cada una de las reunión, en realidad sí aprobé la moción del compañero del compañero Harry es de la socialización para que ustedes también se empapen de qué estamos tratando en primera instancia son 209000 dólares pretende endeudar a la Junta parroquial ahora se va a comprometer la primera fase que es la primera las primeras 10 alcantarillas después se va a endeudar con las demás alcantarillas porque así tiene predestinado a la señora presidenta según las socializaciones en reuniones que volvemos hecho anteriormente como lo dijo el compañero Henry hay un proyecto elaborado sí de las 5 alcantarillas de lo cual eso ya debería de haberse aprobado y ejecutado no se lo ha hecho no se ha querido pagar al contratista de ese proyecto lo cual ya estaría elaborado vamos priorizando vamos viendo las necesidades de cada una de las alcantarillas creo que la compañera presidenta no estaba interesada creo que en las alcantarillas de Canguraca por eso ha pedido porque ha hecho un pedido para Piedra Redonda en realidad creo que hubiese pedido mejor para las alcantarillas de acarriba ya ustedes vienen ustedes son testigos de que vienen pidiendo no de ahora sino de mucho tiempo atrás sí, bueno es criterio de la compañera yo le había solicitado también el día que nos envió el mensaje que por favor también nos tenga el día de hoy los oficios que de dónde ha redactado para que se enteren ustedes también de lo que se ha pedido para hacerlo en convenio la competencia directa de según el COOTAD es de la el Consejo provincial sabemos que el Consejo provincial puede dar 3 al año pero sí podemos hacerlo en convenio nosotros tenemos un proyecto de todas las alcantarillas 24 alcantarillas y el proyecto elaborado el proyecto cuánto nos costó el licenciado si mal no recuerdo 8700 y algo poquito más son 8700 dólares que se ha invertido y con ese proyecto podemos llegar a prefectura, Consejo provincial y que nos haga en fases, tenemos 3 años 3 años para continuar y durante esos 3 años podemos hacer tipos de convenios a través del municipio que nos puede dar el personal o nos puede dar el material pétreo o el material que se va a intervenir pero claro aquí sentados no lo vamos a lograr, hoy tenemos que salir tenemos que hacerlo, queremos comprometer esta cantidad de dinero listo lo aprobamos yo soy encargado de vialidad lo podemos aprobar pero lo vamos a hacer de una manera que la gente se va a beneficiar pero vamos a optimizar vamos a aprobar los recursos que serán invertidos sin haber hecho antes un convenio, sin haber antes buscado los recursos en otro lado para que se nos equiparan y se nos bajen los costos tenemos la organización la Fundación Galmar y dar el 2 por 1 no sé si se hablado con ellos de pronto y se puede alcanzar las 24 alcantarillas a través de ellos con un convenio y lo hacemos nos sale 2 por 1 ojo que la Fundación Galmar ha venido acá y ha hecho ha hecho vamos a hacer la cubierta de de Potrerillos con ellos si no sale bajo costo nos vamos a ahorrar cerca de 15000 dólar 15000 dólares que nos alcanzarían para una obra muy importante para cualquier sector pero claro obviamente no somos los culpables en hoy mismo decirles vamos aprobar todas las alcantarillas no sino que vamos a hacerlo de una manera responsable a eso vamos sí la compañera yo acepto es mi compañera también de equipo no le aprobé a ella no vaya a estar pensando se pelearon no sino que cada quien maneja su propio criterio para que se maneje para que se refleje eso en ustedes que cada quien tenemos un criterio diferente en este caso Yoselin quería hacer



la socialización y la aprobación pero yo en mi criterio yo prefiero la socialización para que ustedes se enteren y luego sí lo que nos hizo la propuesta de la compañera presidenta que toda la esta sesión que estamos realizando la va a realizar en el parque para que se haga la aprobación y también se lea las resoluciones que vamos a quedar aquí conjuntamente con todos los compañeros con la compañera presidenta sí ese sería mi punto de visa bienvenidos nuevamente que esta sesión la llevemos de la mejor manera y crean comprometidos con el pueblo siempre para que se den las alcantarillas tendríamos que hacerlo de una manera responsable y sobre todo ustedes que sean los veedores y los que aceleren eso el Banco del Estado ahí está no se va a ir el dinero ahí está en el momento en que nos toque nos va a ir si nosotros presentamos hoy quizás nos dicen para el siguiente trimestre si presentamos la otra semana pueda que nos digan para el siguiente mes ya está es cuestión del Banco del Estado sí ellos se manejan de esa manera yo pienso y creo que si nosotros optimizamos y somos los administradores ustedes mismos los que vayan a guiar y acelerar eso lo vamos les digo por cuatro proyectos, perdón voy a hablar de un solo proyecto un de lo probamos ya cerca de 3 meses hasta ahora no lo hemos hecho en los canaletes y lo que refiere a la creación de las de las cubiertas de las cubiertas que están aprobadas hasta ahora no lo hemos hecho somos legisladores y somos fiscalizadores creo que esto vamos a presentarlo ya ante la ciudadanía para que ellos también tengan conocimiento de lo que nos está haciendo y los que se está haciendo esa es mi moción muchas gracias.

Interviene el vocal Marco Maza, un saludo a los compañeros que se han sumado a esta reunión muy importante que es para todos y el bien de nuestra parroquia, ustedes los interesados para ver el estado de nuestras vías en especial lo que se logra hoy como dijo el compañero César nosotros aprobamos la socialización no porque no se va hacer, socializar como lo analizó compañero César, la licenciada planteó que se lo haría por ejemplo en la cancha central general para aquellos que se empapen de lo que es mismo la Junta para este proyecto de alcantarillas en sí compañeros y gracias nuevamente por estar aquí presentes para que ustedes palpen hoy es un proyecto que se viene dejando de antes mismo lo que nosotros lo que queremos nosotros aprobamos para la socialización para lo que se enteren mismo porque los recursos de la institución son sagrados como siempre se han dicho entonces así como compañero dicen la socialización o aprobación que determina en un solo criterio, nosotros como pueblo lo que queremos es obras en este caso si socializamos aplazamos más el proyecto hoy pero lo importante que se haga este año es lo que nosotros queremos ustedes mismos, siempre estaban preguntando nosotros quizás con la con la socialización creo que lo vamos a retrasar un poco pero hoy tenemos este aquí en cada sesión y ahora quién está la sesión muy importante que es espero que determine hoy se plantea una socialización y aprobación.

El Sr. Darío Vera pide la palabra, buenas tardes presidenta y Srs. Vocales y compañeros que me acompañan yo una vez más quiero apelar a la sensibilidad de ustedes compañeros vocales el que en realidad no lo digo yo lo dice la mayoría de gente no hay no hay obras no hay obras por más que por más que en el informe haya hecho ver o hayan explicado algunas cosas a la gente no nos convence eso por qué porque yo como le les había dicho ahí el compromiso licenciada Y también y yo había hablado con otros compañeros que le apoyamos a usted licenciada que era la vialidad no solamente de Canguracas de Narajapamba como ustedes siempre tocan el tema uno que anda circulando por todo lado está mal están en pésimo estado las vías compañeros entonces hasta ahora yo pienso que al menos en este sector que abarca por donde yo circulo no hemos visto ni una sola obra entonces compañeros por favor yo de nuevo pido y solicito a ustedes la apelo a la sensibilidad al clamor de la gente la cosecha ya se nos vino encima que gracias a Dios hay buen producto sin embargo esa alcantarilla que habíamos pedido desde cuando está Elvis aquí porque a él fue uno de los primeros que se comprometió en hacer esa alcantarilla, lastimosamente como dice que ya estaba



aprobado pero ya no podemos estar en lamentándose y ya no se hizo pero tratemos de enmendar esto compañeros tratemos de dar una solución si es verdad que ustedes toman el tema que va a quedar endeudada la Junta parroquial para 7 años pero a lo mejor sí hay sí se hace un estudio una evaluación del dinero que ingresa a lo mejor si hay la posibilidad la forma de pago, en qué institución no se endeuda si el mismo presidente dejan endeudado El País entonces compañeros porque si estamos esperando que no se apruebe la gobernación o no perdón la prefectura y si no nos aprueba este año el otro no lo aprueba nunca no va a haber obras no van a hacer nada entonces sí debería de haber la posibilidad de que quede endeudado a lo mejor sea pagable en los 7 años no se debería de oponer en estricto cumplimiento, ese es mi punto de vista compañero muchas gracias por la invitación.

El Ing Henry Vera solicita la palabra, Sr. Darío muy acertadas sus palabras y bienvenidos sean a esta mesa de diálogo que nos viene en una reunión creo que es un diálogo más que tenemos donde ustedes conocen lo que se trabaja dentro del GAD parroquial y cómo se lo hace, se dice claro que nos endeudamos y si claro está bien y todos nos endeudamos, pero endeudamiento es la última instancia cuando ya se ha recorrido, si me voy al municipio siquiera unas cinco veces como mínimo estamos aquí a 20 minutos de que si el alcalde no me ha dado contestación a mis oficios no he agotado ningún recurso ni siquiera pedir cómo sé que necesito, prefectura no va a venir a decir señor les voy a dar unas alcantarillas que ustedes necesitan el prefecto talvez para la vía principal, por lo tanto el último recursos sería el endeudamiento y si se lo puede gestionar por uno mismo bien venido sea debemos gestionar y agotar todos los recursos y ultimo recurso sería el endeudamiento.

La Srta. Presidente toma la presidenta e indica que se ha realizado las gestiones en vialsur con su gerente para presentarle el proyecto de las alcantarillas para la parroquia San Juan de Pózul el mismo que ha indicado que por el momento solamente se ayudará con las tres alcantarillas que están previstas para este año, se ha pedido al municipio para la alcantarilla que va a Potrerillos que coge de palmales a la Ye de Carrisal, hay algunas alcantarillas que son urgentes y que hay que ir haciendo y que no tenemos recursos para poder seguir trabajando, si se ha hecho gestión y se ha trabajado en ese aspecto y lo que se ha propuesto de los 103 mil dólares es para sacar las que realmente se van a seguir quedando, se seguirá trabajando a la par con la prefectura, el proyecto que estamos tratando ya se lo socializo, aquí vino la Ing. Susana Vargas Celi la que hizo la fiscalización de la vía asfaltada vino y socializó el tema porque ellos fueron los que hicieron el proyecto de alcantarillas y badenes no es algo nuevo este proyecto la lo conocen y lo conocen bien.

Interviene el Lic. César Maza, don Darío muy acertado lo que usted nos menciona sabemos que la vialidad es la base fundamental para poder sacar los productos y poder comercializarlos en su determinado momento, pregunta que para cuando vendrá el periodo que le toca a la Junta la maquinaria del Concejo Provincial y si ya ha tenido el acercamiento con el Sr. Alcalde para acelerar que nos arregle la vialidad de las comunidades yo he tenido el acercamiento con el municipio, en año anterior se trabajo con la gente del sector rural articuladamente que nos da el almuerzo para la gente y nos ahorramos recursos, en esta semana el concejo provincial le aprobó al municipio una motoniveladora y un rodillo para trabajar en vialidad, en ese sentido la socialización el día de hoy si es muy importante y no estamos retrasando sino que queremos que ustedes se empapen de lo que nosotros como legisladores y fiscalizadores tenemos que estar pendientes inclusive el tema de comprometer toda esta cantidad de dinero, de que se lo puede pagar se lo puede pagar, sabemos que es dinero del pueblo.

4. Lectura, aprobación y suscripción del acta anterior.

Se resuelve que la lectura y aprobación de las actas para la siguiente sesión.



5. Socialización de la etapa Nro. 1 del proyecto alcantarillas y badenes para la parroquia San Juan de Pózul, para cuya ejecución se solicitará un crédito del Banco de Desarrollo por un monto de \$ 103.060,65 (CIENTO TRES MIL SESENTA DOLARES CON 65/100).

A continuación, el Ing. Theo Banda procede a realizar la socialización del proyecto construcción de alcantarillas y badenes para el mantenimiento vial de la parroquia San Juan de Pózul primera etapa.

6. Asuntos varios

Lectura de oficios:

- Moradores de la parte alta de la comunidad de pueblo nuevo solicitando el resanteo de la vía.
- Sra. Santos Isabel Jumbo Sandoya realiza la petición de la retroexcavadora para realizar un poso séptico.
- Club deportivo Guango solicitando 7 camisetas.
- Se recibe a los moradores del barrio el Cisne para hablar sobre la solicitud de la colaboración de la amplificación para las fiestas del barrio.

7. Acuerdos y Resoluciones

- Se resuelve que la etapa dos del proyecto de alcantarillas y badenes para la parroquia Pózul se lo gestione y se lo trabaje para poder cumplir con el mismo.
- Que la administración precontractual y la contractual sea la Lic. Joselyn Chuquimarca Vocal de la GAD.

8. Clausura de la sesión

La Lcda. Mercedes Camacho, agradece la presencia de los miembros de la Junta Parroquial y da por clausurada la presente sesión, siendo las 18 horas con 30 minutos del día 03 de Julio del año 2024.

Observaciones.

Para constancia firman los miembros del GAD Parroquial:

Lcda. María Mercedes Camacho Acaro

PRESIDENTE

Ing. Luis Henry Vera Arizaga

VICEPRESIDENTE

Lic. César Daniel Maza Piedra

PRIMER VOCAL

Sr. Marco Antonio Maza Arévalo

SEGUNDO VOCAL



Lcda. Joselyn Chuquimarca Manzanillas

TERCER VOCAL

Lo certifico. –

Wilman Luzón G.
SECRETARIO- TESORERO